
 
Conseil d’établissement 

Séance ordinaire 16 janvier 2023 
À distance 

18 h 15 

Compte rendu 

 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Durée No Sujet Objet 

5 min. 1 
Présences et quorum. Présences : Isabelle Coutant, 
Manon Essiambre, Emile Bernatchez, Éric Duguay, Michelle 
Pilotte, Mélanie Beck, Aurore Chateigner. 

Constat 
Quorum atteint 

2 min. 2 
Adoption de l’ordre du jour : On ajoute consultation à 
l’ordre du jour. 

Adoption ® 
avec modification 
Manon Essiambre, 
appuyé par Michelle 
Pilotte 

5 min. 3 
Adoption du procès-verbal du 5 décembre 2022. On ne 
peut pas l’adopter car il n’a pas été envoyé. On reporte 
l’adoption à la prochaine séance. 

Adoption ® 

5 min. 4 
Sorties éducatives : Il y a du budget disponible pour les 
sorties scolaires, qui devraient rendre possible à toutes les 
classes d’en faire au moins une au cours de l’année. 

Information 

15 min. 5 

Sortie de fin d’année 

M. Du gay doit vérifier s’il peut utiliser le budget « on 
bouge » pour la sortie. Vérifier si on doit payer le bus avec 
le fonds « école Montréalaise ». 

Sortie proposée : le 16 juin à Activac à Rivière du Nord. 
Cette sortie a été choisie pour passer moins de temps en 
bus. Coût : environ 3240$. M » Dugay va vérifier avec la 
fondation si elle peut soutenir l’école en participant aux 
dépenses de la sortie. 

On se questionne sur la possibilité d’un coût plus bas en 
cas de pluie si c’est Activac qui se déplace dans nos locaux. 

Adoption 

Isabelle Coutant 
propose d’adopter le 
budget. Michelle 
Pilote appuie. 

15 min. 6 
Nouvelles : 

Service de garde : A envoyé le sondage aux parents pour 
les inscriptions à la semaine de relâche. Attente pour 

Information 

 



Durée No Sujet Objet 

savoir si le minimum d’enfants de 42 par jour sera atteint 
ou non pour pouvoir ouvrir. 

L’augmentation du tarif des journées pédagogiques 
(1,75$ de plus) n’a pas suscité de commentaires. 

Enseignant-e-s et professionnel-le-s 

On souligne la contribution essentielles des éducatrices du 
service de garde, qui participent à la vie de l’école et 
prêtent main forte en cette période où plusieurs 
personnes sont absentes. Merci à elles ! 

Le système de récompense (clés) initié sous la précédente 
direction devrait être revalidé avec la nouvelle direction et 
les enseignants. Revoir aussi comment le budget alloué 
sera utilisé. 

Comité de Parents : Pas de nouvelles 

Communautaire 

Pas de nouvelles 

2 min. 7 

Consultation 

Consultation du CÉ sur 4 questions en vue de la révision du 
Plan d’engagement vers la réussite. M. Dugay va nous 
envoyer les questions par courriel. Isabelle Coutant va 
réunir les réponses et les synthétiser pour le 31 janvier. 

Information 

10 min. 8 Questions du public : s.o. Information 

2 min. 9 
Levée de la séance 

Isabelle Coutant propose la levée de la séance, Michelle 
Pilotte l’adopte. 

Adoption® 

 

 

 

  


